

L'enregistrement des disques à Montréal

C'est grâce à l'initiative de la compagnie de gramophones Berliner, si nous avons maintenant à Montréal, tout ce qu'il faut, pour l'enregistrement de records parmi les nôtres.

La Direction de ce département a été confiée à notre distingué compositeur et collaborateur, M. Henri Miro. Ce dernier a un excellent orchestre à sa disposition, et l'enregistrement des records a lieu trois fois par semaine.

Le chanteur Dalberty a déjà enregistré plusieurs chansons fort populaires et fort en demande, chez les principaux marchands, et plusieurs autres chanteurs et chanteuses auront prochainement leur tour. On désire surtout des ténors.

Voilà une excellente occasion pour les nôtres de se produire en permanence devant le public, tout en faisant de l'argent, sans qu'ils aient le trouble d'aller à New-York.

Rappelons en passant que parmi nos Canadiens déjà enregistrés chez Berliner et dont les disques provoquent une bonne demande dans le public, se trouvent MM. Joseph Saucier, Edouard LeBel, J.-M. Magnan, Art. Lapierre, Hector Pellerin, Elzéar Hamel, aussi l'artiste Mallet, Mlle Eva Gauthier. D'autres vont suivre.

On peut se procurer leurs records chez tous les marchands de disques "Victor" et "La Voix de son Maître", particulièrement chez Donat Langelier, angle N.-D. de Lourdes et Sainte Catherine.